

NOUVELLES FORMES DE SÉCURITÉ SOCIALE EN AMÉRIQUE LATINE POST COVID-19



RÉSUMÉ

L'article examine, d'un point de vue économique et juridique, les nouvelles formes de sécurité sociale en Amérique latine post Covid-19. Dans un premier temps, il abordera les nouvelles formes ou les modèles inédits de sécurité sociale, des années 90 à nos jours. Puis, ce document analysera les causes à l'origine de ces nouvelles formes ou modèles inédits, ainsi que leurs limites. Enfin, il proposera comme solutions l'extension et la mise en œuvre d'une sécurité sociale minimale, conformément à la Convention n°102 et à la Recommandation n°202 de l'OIT.

MOTS-CLÉS: *Covid-19, privatisation, Convention n°102 de l'OIT, Sécurité sociale, Amérique latine.*

ABSTRACT

The article examines the new forms of social security in post-covid-19 Latin America, from an economic and legal perspective. It is developed in three sections: we deal with the new forms or models of social insurance from the 90s to the present. We analyze the causes that gave rise to these new forms or models and their limits. Finally, we develop, as a solution proposal, the extension and implementation of the minimum social security according to Convention no. 102 and Recommendation no. 202 of the ILO.

KEYWORDS: *Covid-19, Privatization, OIT Convention no. 102, Social Security, Latin America.*